

Mitteilung an die Bezirksvertretung Gadderbaum zur Sitzung am 17.11.2022

Das Amt für Verkehr teilt auf Nachfrage von Frau Pfaff zum Mobilitätskonzept Anton in Gadderbaum mit:

Der on-Demand-Verkehr Anton wird von den Kunden in den Bedienungsgebieten Jöllenbeck und Sennestadt gut angenommen, was sich in einem positiven Trend der steigenden Anzahl abgeschlossener Fahrten in beiden Bedienungsgebieten zeigt. In Sennestadt dient das Konzept insbesondere im täglichen Abendverkehr sowie an Sonn- und Feiertagen als Ersatz für das Anruf-Sammeltaxi, in Jöllenbeck wird Montag-Freitag ein ergänzender Tagesverkehr zu den Hauptachsen angeboten, der zusätzliche Tangentialverbindungen ermöglicht.

Die vorhandenen Fahrer und Fahrzeuge sind mit diesem Angebotskonzept vollständig ausgelastet, eine Ausweitung der Bedienungszeiten oder -Gebiete erfordert zusätzliche Ressourcen.

Für eine betriebliche Ausweitung des On-Demand-Verkehrs in Bielefeld, insbesondere mit zusätzlichem Fahrzeug- und Fahrerbedarf, ist die Bereitstellung zusätzlicher Finanzmittel im städtischen Haushalt erforderlich. Diese sind weder eingestellt, noch wurden sie bislang beantragt.